
Zwei Jahre lang habe ich unter meiner Gastritis und meinem Reflux gelitten. 

Der zuständige Arzt hat mir Säureblocker verschrieben, welche mein Darm 

überhaupt nicht vertragen hat.  

 

Als ich dann Frau Nabi im Internet entdeckte und ich einen ersten Termin bei 

ihr ausmachte, war ich positiv überrascht. Sie hat sich sehr viel Zeit 

genommen, um meine Leiden genauer unter die Lupe zu nehmen und 

Verbindungen zu meiner Ernährung herzustellen.  

 

Schon nach wenigen Terminen bei Frau Nabi ging es mir gesundheitlich 

besser. Sie erfasste meinen gesundheitlichen Zustand und konnte 

Verbindungen zwischen meiner Ernährung und meinen Leiden herstellen. 

Somit konnte ich mit ihrer Hilfe diese umstellen.  

 

Mit unterstützender Therapie von Frau Nabi kann ich nun beschwerdefrei 

leben. Ich bin sehr dankbar, eine Naturheilpraktikerin gefunden zu haben, die 

mich ernst nimmt und mir helfen kann. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Zürich, im April 2021 


